Wolfgang Hell folgt auf Franz Xaver Reif



Gumpelzhaimer-Chor wählt Vorstand – Gedenkkonzert für Christian Günther im Juli geplant

12.11.2022 | Stand 11.11.2022, 17:24 Uhr



Neue Vorstandschaft mit neuem Schwung: (hinten von links) Franz Wolfertstetter, Franziska Krüger, Christina Hissen, Brigitte Weinbrenner, (vorne von links) Judith Pietsch, Wolfgang Hell und Heike Woitalla. – Foto: red

Trostberg. Der Dank an Dirigent Nikolaus Beer und Vorsitzenden Franz Xaver Reif stand im Vordergrund der gut besuchten Mitgliederversammlung des Adam-Gumpelzhaimer-Chores im Pfarrsaal. Beide traten auf eigenen Wunsch von ihren Ämtern zurück.

Neuer Vorsitzender ist Wolfgang Hell. Einstimmig gewählt wurden auch Zweiter Vorsitzender Franz Wolfertstetter, Schriftführerin Heike Woitalla, Kassierin Judith Pietsch, Notenwart Franziska Krüger, die Beisitzerinnen Brigitte Weinbrenner und Christina Hissen sowie die Kassenprüfer Christian Gerer und Claudia Herth.

Mit neuem Schwung will die neue Vorstandschaft nach den langen Corona-Komplikationen die nächsten Projekte angehen. Die Planungen konzentrieren sich auf ein besonderes Konzert, das am 23. Juli 2023 im Rahmen des Musiksommers in der Baumburger Kirche stattfinden soll. Der 2014 verstorbene Gründer und langjährige Leiter des Gumpelzhaimer-Chores, Christian Günther, wäre nächstes Jahr 90 Jahre alt geworden. Bei diesem Gedächtniskonzert sollen Auszüge aus 40 Jahren Kirchenmusik, unter anderem mit Mozarts Krönungsmesse sowie Werken von Max Keller, Adam Gumpelzhaimer und Johann Sebastian Diez erklingen. Neue beziehungsweise ehemalige Sänger in allen Stimmlagen mit musikalischem Grundwissen sind gerade zu diesem Anlass willkommen.

Einig war man sich in der lebhaften Diskussion auch, dass das Konzert am 16. Oktober in der Baumburger Kirche ein schöner Erfolg war und das Gemeinschaftsgefühl des Chores neu stärkte.

– red

URL: https://www.pnp.de/print/lokales/landkreis-traunstein/traunreut/wolfgang-hell-folgt-auf-franz-xaver-reif-6977702

© 2024 PNP.de